

## Trabajadores y trabajadoras nucleados en ATE

# ¡REPUDIAMOS LA AVANZADA LIBERTARIA EN NUESTRA UNIVERSIDAD!

Desde la Asociación Trabajadores del Estado (ATE), junto a los trabajadores de Universidad Autónoma de Entre Ríos (UADER) nucleados en el sindicato, expresamos nuestro más enérgico repudio a la reciente decisión del rector Luciano Filipuzzi de habilitar en el ámbito de nuestra universidad una cátedra impulsada por referentes de La Libertad Avanza, espacio político que sostiene y ejecuta un proyecto de desmantelamiento sistemático del Estado, y particularmente de la educación pública, gratuita, inclusiva y de calidad.

Esta decisión no puede desligarse del contexto nacional en el que el gobierno de Javier Milei avanza con brutalidad sobre las condiciones de vida de millones de argentinos, ajusta sin límites sobre la universidad pública, promueve la precarización laboral y niega derechos conquistados por décadas de lucha del movimiento obrero, los sectores populares y la comunidad educativa.

Resulta inadmisibles que se abran las puertas de nuestra institución, que es fruto de luchas históricas del pueblo entrerriano, a un proyecto político que niega el derecho a la educación como bien público y como herramienta de transformación social.

Como trabajadores y trabajadoras de la UADER, reafirmamos nuestro compromiso con la defensa del carácter público, gratuito, inclusivo y crítico de la universidad. Nos duele profundamente que desde el gobierno de la institución se legitime un discurso que denigra a los y las docentes, estudiantes, no-docentes e investigadores e investigadoras; que desprecia la cultura; que desprestigia la ciencia; y que ataca toda forma de organización colectiva.

Denunciamos también que este hecho no es aislado, sino parte de una estrategia sistemática que busca colonizar espacios académicos con discursos negacionistas, reaccionarios y autoritarios, vaciando de contenido político, pedagógico y social a la universidad. No hay neutralidad posible frente al intento de disciplinamiento ideológico y cultural que promueve el actual gobierno nacional.

Rechazamos el avance de estas expresiones antidemocráticas y exigimos que las autoridades de UADER den marcha atrás con esta decisión que atenta contra los principios fundamentales que deben regir nuestra vida universitaria.

**No a la entrega de la universidad pública**  
**Sí a la universidad crítica, popular y al servicio del pueblo**